

## Polsek Tanggeung Gelar Patroli KRYD untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 29, 2024 - 13:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi dan waspada terhadap gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Tanggeung melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukumnya. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Wijana dan Bripka Rudiansyah, dengan fokus pada pencegahan tindak kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Sabtu, 29 Juni 2024, ini dilaksanakan atas

arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH. Tujuan dari patroli ini adalah untuk menciptakan situasi yang kondusif dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Aipda Wijana menyampaikan, "Patroli KRYD ini kami laksanakan sebagai langkah preventif untuk mengurangi potensi gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Tanggeung. Kami berupaya untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, serta mencegah segala bentuk kriminalitas."

Bripka Rudiansyah menambahkan bahwa patroli ini mencakup berbagai titik rawan di wilayah Tanggeung, termasuk area permukiman, pusat keramaian, dan jalur-jalur yang sering dilalui oleh masyarakat. "Kami juga berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan Kamtibmas, dan mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujar Bripka Rudiansyah.

Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam rangka meningkatkan keamanan wilayah. "Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan pengawasan guna memastikan wilayah Tanggeung tetap aman dan tertib. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk mencapai tujuan ini," katanya.

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh Aipda Wijana dan Bripka Rudiansyah ini diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tanggeung. Dengan kehadiran polisi yang rutin dan aktif di lapangan, masyarakat diharapkan dapat merasa lebih tenang dan terlindungi dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Polsek Tanggeung akan terus meningkatkan upaya pencegahan dan pengawasan guna menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dan harmonis bagi seluruh warga.